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As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A‘ūdhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-Fāiz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

 Il nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم disse:  

 مَن غَشَّناَ ليس منا

“Chi ci inganna non è uno di noi” 

  Questo disse il nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم. Ci sono molte persone che pensano che sia 
vantaggioso appropriarsi delle proprietà e dei beni degli altri. Adesso, alla fine dei tempi, queste 
persone sono diventate ancora più numerose. Ci sono anche molte persone che usano la religione. 

Le persone che usano la religione commettono ancor più peccati. Anche il governo è stufo di 
queste persone e ci mette in guardia - perchè certe persone dicono di essere poliziotti o militari e 
prendono i soldi degli altri ingannandoli. La gente viene ingannata da loro. Ma la cosa peggiore è che 
cercano di usare la religione. Non devono usare la religione. Ma ci sono molte persone che 
incoraggiano, ingannano gli altri facendo ogni genere di cose sporche. Per cui dobbiamo stare attenti
   

In particolare, dicono: "ho avuto l’ispirazione di fare questo e quello". Mentre quello che 
stanno per fare è una cosa cattiva, contro la religione e contro la shari'ah. Quando è contro l'Islam, 
dobbiamo essere ancora più attenti. Dobbiamo essere vigili. Non scendete a compromessi, perché 
nessuno può far da guardia ad un altra persona. Le persone dovrebbero rendersi conto da sole se ciò 
che gli altri dicono è conforme alla religione o se è totalmente l'opposto. Perchè in questo modo la 
gente si lascia ingannare. Eppure, continuano a farlo. Possa Allah جل جلاله proteggerci.  

Durante l’adorazione notturna, uno dei grandi Awliya' vide una luce. Da essa udì un suono che 
gli disse: "O santo, hai raggiunto la santità. I tuoi peccati sono d'ora in poi halal grazie al tuo livello. Ora 
puoi fare tutto". Era come una chiamata. Quella luce e il suono gli fecero talmente impressione, ma 
immediatamente catturò quel shaytan maledetto, perché non poteva essere che lui. C'è una storia più 
lunga a riguardo, dove lo afferrò saldamente ma alla fine lo lasciò andare. I fratelli gli  



 

 

 

 

 

 

 

chiesero come capì che fosse lui, e lui disse: “il nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم ci ha mostrato il halal e il 
haram, non ci ha mai mostrato il haram come halal.” Per cui, capì subito che era shaytan. 

Le persone nei nostri tempi vi si avvicinano come se foste dei santi. E mentre vi dicono che 
vogliono questo e quello da voi, vi ingannano, vi fanno del male e vi fanno commettere peccati. Ecco 
perché dobbiamo stare attenti. Non avvicinatevi a persone che non sono conforme alla shari'ah. 
Grazie ad Allah جل جلاله, avete accanto a voi persone a cui potete chiedere: "Come è questa persona? È 
giusto quello che dice?". 

Dovreste informarvi. Non temete e non vergognatevi. Dicono che si vergognano di chiedere a 
fare domande del genere. Se non lo chiedete a noi, chiedete a qualcun altro. Ci sono migliaia di fratelli, 
grazie ad Allah جل جلاله, e molte persone informate. Non vogliamo che vi venga fatto del male. Al contrario, i 
fratelli si uniscono per cogliere benefici. 

A volte ci possono essere persone disoneste. Grazie ad Allah جل جلاله, non sono dei nostri. Non 
seguono nessuno. Seguono il loro ego e nessun altro. Quelli che seguono il loro ego entrano nelle belle 
comunità, perché qui le persone si rivolgono di più ad Allah جل جلاله e accettano tutto. Così li fanno sentire 
come se fossero degli Awliya', o come dei majzub, poi gli fanno del male. Possa Allah جل جلاله proteggerci dal 
loro male. Che Allah جل جلاله non ci separi dalla retta via. Wa min Allahi t-tawfiq, Al-Fatiha. 
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